

OCIO/ESPECTÁCULOS | Música

Concierto de Reyes en Carcabuey del dúo de flauta y clarinete "Arjona"

M^a Aurora y José Pablo Arjona Moral interpretaron obras para flauta travesera y clarinete

Redacción

Viernes 8 de enero de 2010 - 16:14



El pasado miércoles 6 de enero, día de Reyes, tuvo lugar en la Parroquia de Ntra. Sra. de la Asunción de Carcabuey el tradicional Concierto de Reyes organizado por el Área de Cultura del Excmo. Ayuntamiento de Carcabuey.

Para esta ocasión se contó con la participación del dúo de flauta travesera y clarinete formado por los hermanos y músicos prieguenses M^a Aurora y José Pablo Arjona Moral, que interpretaron obras originales para esta formación, como han hecho en distintas ocasiones, en Priego, y más recientemente en la Semana Musical de Primavera organizada por el Conservatorio de Baena en el Teatro Liceo de dicha localidad.

El programa escogido consistió en un paseo a lo largo de distintos estilos musicales, comenzando por una obra de carácter clásico, la Sonatina in C "Homage to Mozart" de C. Ball, seguida de otra romántica, "Dúo concertante, nº 2, op. 46" de G. Kummer, continuando con obras de corte actual como la "Música per due" de L. Donorà y "Five Dialogues" de J. Addison, terminando el concierto con una obra de corte español, "Nostalgias d'España" de G. Levin.

M^a Aurora Arjona interpretó también en solitario el Allegro de la "Sonata en la menor, Wq. 132" para flauta sola de C.P.E. Bach mientras que José Pablo Arjona interpretó "Hommage à Manuel de Falla" para clarinete solo de B. Kovacs.

Tras los calurosos aplausos del numeroso público asistente, el dúo cerró el concierto con una última pieza a modo de bis, que consistió en una pequeña danza húngara de J. Brahms.